

Charleroi, le 30 janvier 2003

Procès-verbal de la première réunion du Conseil d'administration du 14 décembre 2002 à Charleroi

La séance est ouverte à 14h20 sous la présidence de M. Daniel OGER, président. Sont également présents MM. Henri DOUHA, Philippe LOMBART, Claude BIKADY, Daniel HALLEUX, Jean-Marie PIRON, Maurice ADAM et Fabrice GROBELNY. Se sont excusés : MM. André BREDA et Pierre VAN de VELDE.

A l'entame de la séance, le Président se déclare très déçu de la manière dont s'est déroulée la réunion du 24 octobre consacrée à une instruction disciplinaire ouverte à charge de M. DE NOOSE sur plainte de M. BECQUART.

Par ailleurs, les prochains rendez-vous sont fixés d'emblée : l'A.G. de la F.E.F.B. se déroulera à Amay le 22 mars 2003 ; comme d'habitude, elle sera précédée d'une réunion du Conseil le matin ; en outre, le Conseil se sera déjà réuni le 15 février 2003 à Charleroi.

1. Le **procès-verbal** de la réunion du Conseil de la F.E.F.B. du 28 septembre 2002 est approuvé sans observation particulière. Les éléments de réaction communiqués par M. van MELSEM dans la lettre qu'il a adressée au Secrétaire le 11 décembre 2002 ne sont pas conformes à ce qui a été dit en séance.
2. **Nouvelles de la F.R.B.E.**
 - Le Comité central du 21 décembre 2002 devrait déterminer qui, de Eupen ou Westerlo, organisera les prochains championnats de Belgique ;
 - Lors de cette réunion, le Comité central doit également prendre position concernant l'achat des programmes de D. HALLEUX et B. MALFLIET et leur mise à disposition éventuelle des cercles ; c'est une réunion qui s'est déroulée à Namur à l'initiative de D. OGER qui a décadennassé les positions. Le Dr DOUHA rappelle l'historique du problème.
3. **Rapport du Directeur des Tournois.**
 - Inter-ligues 2002 : organisée le 3 novembre à Charleroi, la compétition a réuni 5 équipes ; 4 Ligues étaient représentées ; Bruxelles l'emporte devant le Brabant-wallon, Namur-Luxembourg 1, Hainaut et Namur-Luxembourg 2 ;
 - Rapports d'activités des Ligues : M. PIRON a reçu le rapport de Namur-Luxembourg ; la situation est également régularisée concernant la Ligue de Bruxelles-Capitale ; M. PIRON déclare toutefois ne rien avoir reçu des autres Ligues ;
 - Les candidats organisateurs font singulièrement défaut pour les compétitions 2003 ; une annonce paraîtra au *Pion f* et, vu l'urgence, un mail sera également adressé à tous les cercles ;
 - Les Individuels de la F.E.F.B. 2003 se tiendront du 29 mai au 1^{er} juin (Ascension) et du 7 au 9 juin (Pentecôte) ;
 - Les rondes des interclubs de la F.E.F.B. 2003 se joueront les 27 avril, 11 mai, 25 mai et 15 juin 2003 ;

- Le tournoi de parties semi-rapides 2003 se disputera le 1^{er} dimanche de septembre, soit le 7 septembre 2003 ;
- L'Inter-ligues 2003 aura lieu le 14 septembre 2002 (le 3^{ème} dimanche de septembre risque en effet de coïncider, de nouveau, avec la semaine de la mobilité).

Conclusion : M. PIRON se déclare disposé à poursuivre sa tâche au sein de la F.E.F.B.

4. Rapport du Délégué à la Jeunesse.

- Circuit J.E.F. : 5 étapes ont eu lieu en 2002 : à Jodoigne, Marche, Fontaine, Woluwé et Liège ; la ronde de Woluwé a compté 45 joueurs mais l'organisation a été marquée par un conflit entre le cercle candidat et la Ligue ; c'est finalement D. DE MEESTER qui a permis de sortir de l'impasse ; le club bruxellois pourra débiter la prochaine saison (en février ou en mars) ; la ronde de Liège n'a réuni que 30 joueurs. La désaffection que l'on constate s'explique par un moins grand nombre de jeunes dans les cercles, par des déplacements trop longs ... ; il existe des explications circonstanciées diverses ; au classement général, c'est finalement Grégoire MARVILLE qui l'emporte devant David HOUDART ;
- Assemblée générale J.E.F. : elle s'est tenue le 30 novembre 2002 à Liège et tous les responsables étaient là ; cette assemblée fut très productive ;
- Stages : ils commencent avec Luc Winants le 15 décembre 2002 à Ludisan ; il y aura trois joueurs du Hainaut, deux de Liège et deux de Bruxelles ;
- Individuels J.E.F. 2003 : ils se joueront au cours de deux week-ends, soit les 1 et 2 mars, ainsi que les 22 et 23 mars ;
- Relations avec la F.R.B.E. : les contacts avec Van Speybroeck sont pratiquement inexistantes, en dehors de la communication des deux qualifiés F.E.F.B. pour les Championnats de Belgique de la Jeunesse.

5. Rapport du Responsable du Bulletin.

Actuellement, M. ADAM travaille sous la responsabilité du Conseil ; M. CULOT ne travaille plus pour le *Pion f*.

Il est procédé à un tour de table afin d'évaluer le travail accompli pour rajeunir le Bulletin ; les membres du Conseil estiment que dans l'ensemble, c'est très positif ; il est discuté de la manière d'améliorer les choses ; ainsi :

- il est impératif de réinsérer le calendrier ;
- une pagination serait souhaitable ;
- des photos plus grandes, en moindre quantité ;
- n'utiliser des cadres que pour ce qui est important ;
- éviter les fautes d'orthographe et/ou d'impression ; le Secrétaire se déclare disposé à relire mais il semblerait que des problèmes techniques fassent obstacle à la transmission du texte.

L'absence de transition avec M. CULOT est regrettée (pas de soutien, pas de renseignement, pas d'aide de départ) ; M. OGER appelle l'attention de M. ADAM sur le fait que ses principaux interlocuteurs sont MM. BIKADY (jeunesse) et PIRON (tournois).

M. ADAM fait part des exigences de la Poste en matière d'expédition ; M. DOUHA se propose de faire paraître un historique du classement et des championnats interclubs de la F.R.B.E. Le Conseil se penche brièvement sur les autres questions soulevées au regard du volumineux rapport remis en séance par M. ADAM.

M. BIKADY souhaite reprendre la gestion du site Internet ; tout est en ordre au niveau transfert, hormis les codes d'accès.

6. Rapport du Trésorier.

- Le cercle Dardania n'est toujours pas en ordre de cotisation ; l'on ne sait s'il existe encore ;
- Le Conseil examine l'avant-projet de budget 2003 et procède à de nouvelles adaptations ;
- En matière de formation des jeunes, l'on va probablement pouvoir améliorer l'intervention pour les deux Ligues dont le projet a été approuvé : Bruxelles et le Hainaut.

7. Rapport du Responsable au Secrétariat interne.

Tout va bien.

8. Rapport du Responsable à l'immatriculation et au classement.

M. VAN de VELDE est absent. Il continuera à travailler jusqu'à la prochaine AG, où il sera démissionnaire.

9. Divers.

Il est donné connaissance au Conseil de la candidature du Dr VAN den BROECK pour le coaching d'une équipe (nationale, Olympiade ou autres). Il serait disponible pour l'étranger, si nécessaire.

La séance est levée vers 17h00.

Fabrice GROBELNY
secrétaire